

Cholet Basket inaugure le nouveau parquet !



Samedi dernier, 10 octobre, Cholet Basket recevait l'équipe de Hyères-Toulon, classée leader du championnat à l'issue de la première journée. L'occasion de découvrir un tout nouvel aménagement de la salle, tant au niveau du parquet que celui des supports de communication. Une inauguration marquée par une belle victoire offrant ainsi la première place du championnat à Cholet Basket aux côtés de Paris Levallois et Dijon. Présentation.

Face à l'équipe de Hyères-Toulon, Cholet Basket a fait honneur, de fort belle façon, au nouveau parquet qui équipe désormais la salle de la Meilleraie. L'inauguration officielle a eu lieu à la mi-temps par Gilles Bourdouleix, président de la Communauté d'Agglomération du Choletais, en présence des maires des communes du territoire, vice-présidents de la CAC, de Michel Cham-

pion, président du parc de la Meilleraie, et de Patrick Chiron, président de Cholet Basket. Les travaux nécessitant la pose de ce parquet ont été réalisés par la CAC et l'établissement public parc de la Meilleraie qui gère la salle. Les panneaux ont aussi été changés pour répondre aux nouvelles normes européennes et divers aménagements techniques ont été apportés pour un coût de plus de 166 000 €. De son côté, Cholet Basket a investi 200 000 € dans deux écrans géants situés dans deux angles de la salle et surtout dans des leds qui remplacent avantageusement les anciens panneaux publicitaires tournants. Des aménagements qui rendent la salle plus lumineuse et qui modernisent le site, ce qui devrait être du plus bel effet lors de la prochaine retransmission télévisée sur Sport+ dès ce samedi 17 octobre, à 20 h 45 avec, à l'affiche CB/Orléans qui permettra de mieux situer encore la valeur de CB version 2009-2010.

